
Die German Gents sind ein A-Cappella-Quartett aus Berlin, das 2018 aus ehemaligen
Sängern des Staats- und Domchors – einem der renommiertesten Knabenchöre
Deutschlands – hervorging. Bereits kurz nach ihrer Gründung gewannen die vier
beim Internationalen A Cappella Wettbewerb Leipzig 2019 in Leipzig den 1. Preis, den
Publikumspreis und zwei weitere Sonderpreise! 

Auf der Bühne verbinden sie den Charme amerikanischer Klassiker der 50er- und
60er-Jahre mit den funkelnden Melodien der goldenen 20er – und schlagen dabei
mit Charme und Esprit zugleich den Bogen in die Gegenwart. Moderne Popsongs und
selbst virale Social-Media-Trends finden bei ihnen ebenso Platz wie die Tradition
romantischer Männerchormusik. Die vier Sänger verstehen es, Tradition und Zeitgeist
mit Witz, Stil und Gefühl zu vereinen, um ihren klassischen Wurzeln ebenso wie ihrem
jungen Alter gerecht zu werden. Die Qualität ihrer Einzelstimmen, ihr farbenreicher
Zusammenklang und mitreißende Emotionen begeistern das Publikum – auf
internationalen Bühnen wie online.

Derzeit werden die German Gents von zahlreichen Konzertveranstaltern und
renommierten Festivals eingeladen, darunter das Rheingau Musik Festival, das Live
From London Christmas Festival und das Schleswig-Holstein Musik Festival. Weitere
Konzerte führen sie durch ganz Deutschland und Europa – mit Stationen in Städten
wie Paris, Wien und Luxemburg. Ein Höhepunkt jeder Saison ist die stimmungsvolle
Weihnachtstour der German Gents, bei der sie das Publikum in ganz Deutschland mit
Weihnachtsklassikern aus aller Welt, jazzigen Klängen und modernen Arrangements
begeistern.

Auch in den sozialen Medien sorgen die German Gents mit ihren Kurzvideos und
kreativen Kooperationen für Begeisterung: Über 900.000 Fans folgen ihnen bereits auf
TikTok und Instagram, ihre Clips erzielen regelmäßig Millionen von Views. Mit ihren
einzigartigen Arrangements – von Klassikern bis zu brandneuen Hits – erreichen sie
ein Publikum, das weit über die traditionelle A-Cappella-Szene hinausgeht.

2023 erschien ihr Debütalbum „L.O.V.E.“. Ihr zweites Album mit internationalen
Weihnachtstiteln erscheint im November 2025 – begleitet von einer digitalen
Compilation ihrer beliebtesten Social-Media-Hits.



The German Gents are a vocal quartet from Berlin, founded in 2018 by singers from
the Berlin State and Cathedral Choir, one of Germany’s most renowned boys’ choirs.
The quartet achieved its first major success in 2019 at the International A-Cappella
Competition in Leipzig, where they won first prize, the audience award, and two
special prizes.

With their unmistakable sound and original arrangements, the German Gents
present concert programs that blend classics from the 1950s and ’60s with beloved
German songs from the Roaring Twenties. Charming and creative, they also combine
modern pop songs and even viral social media trends with romantic male choral
music, remaining true to both their classical roots and their youthful spirit. Their
distinctive vocal quality, vibrant blend, and captivating emotional expression
continue to win over audiences worldwide.

The German Gents are currently being invited by numerous concert organizers and
renowned festivals, including the Rheingau Music Festival, the Live From London
Christmas Festival, and the Schleswig-Holstein Music Festival (SHMF). Further concert
engagements take them across Germany and throughout Europe, with
performances in cities such as Paris, Vienna, and Luxembourg.

A special highlight of the German Gents’ concert season is their annual Christmas
tour each December, featuring some of the most beautiful and beloved melodies
from Germany, Europe, and around the world. These unique performances blending
tradition, jazz, and contemporary styles have taken place in prestigious venues such
as the Berlin Cathedral, Laeiszhalle Hamburg, Konzerthaus Berlin, and the Casals
Forum in Kronberg.

The group has also achieved remarkable success on social media platforms such as
TikTok and Instagram, with over 900,000 followers and millions of views on their posts.
Their short videos, featuring original arrangements of both classic and contemporary
songs, have reached a wide audience far beyond traditional a cappella fans.

In 2023, the German Gents released their debut album L.O.V.E., a mix of a cappella
classics and modern songs supported by a small jazz band. Their second album, a
Christmas-themed release, will come out in November 2025, accompanied by a
digital compilation of their most popular modern songs from social media.


